

Embajador de Paraguay en Chile busca fomentar los vínculos con Magallanes

Con el objetivo de establecer alianzas con empresas involucradas en la producción de hidrógeno verde y fomentar la colaboración económica con Magallanes, el embajador de Paraguay en Chile, Antonio Rivas, visitó la región.

Durante su estadía, el diplomático sostuvo una reunión con el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich; el delegado presidencial, José Ruiz Pivcevic; y el gobernador regional, Jorge Flies. También tiene contemplada una visita a la planta de Hif y una reunión con el rector de la Universidad de Magallanes, José Maripani.

"El trabajo regional conjunto beneficiará a ambos países, permitiendo el desarrollo compartido de productos y tecnologías", señaló Rivas.

El embajador presentó a las autoridades locales a la nueva



En la tarde del martes, el embajador de Paraguay en Chile, Antonio Rivas, presentó sus saludos al alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich.

cónsul honoraria del Paraguay en Magallanes, María Lucía Fleitas.

Fleitas tendrá entre sus funciones reforzar la atención a la comunidad paraguaya en la región y trabajar con autoridades locales en temas como la trata de personas.

Actualmente, se estima que

entre 500 y 600 paraguayos residen en Punta Arenas. "Estamos agradecidos por la hospitalidad chilena; nuestra gente se integra fácilmente a la sociedad magallánica", afirmó.

El embajador también abordó las oportunidades de inversión bilateral. Señaló que existe

interés en aumentar las exportaciones chilenas de salmón y mariscos a Paraguay, y destacó que el 53% de la carne importada por Chile proviene de su país. Subrayó el potencial de Paraguay como destino de inversión por su abundante energía, tierra fértil, agua y un entorno favorable para nuevos negocios, asegurando que es "un país donde todo está por hacer, no por destruir".

Antonio Rivas es embajador desde diciembre de 2020. Se desempeñó como ministro de Relaciones Exteriores tras ser nombrado por el Presidente Mario Abdo Benítez.

Rivas se graduó como licenciado en ciencias de la comunicación en la Universidad Nacional de Asunción en 1986. Es diplomático de carrera, habiendo egresado de la Academia Diplomática y Consular Carlos Antonio López en 1987.